

Herve Combe

Cet artiste a exposé à l'Archipel en 2007 (voir illustrations ci-dessous).

Voici la présentation rédigée à cette occasion par Pierre de Monner : « *Hervé Combes, qui se définit comme « peintre du dimanche et de quelques autres jours », et « autodidacte non professionnel », a participé à plusieurs expositions, en aquarelles depuis 1982, à la gouache, à l'acrylique à partir de 1992. Il travaille depuis 2001 à la série « tentatives d'interprétation » sur différents supports (bois, toile, papier), où il met en parallèle paysages et horizons avec leurs traductions en structures monochromatique à la limite de l'abstraction. » Il dit aimer « essayer comme quand on est gamin et que l'on cherche des formes dans les nuages ».*



